

Facultad de Ciencias



En la ciudad de Córdoba, siendo las 12.30 horas del día 20 de marzo de 2025, se reúne la Junta de la Facultad de Ciencias en la Sala de Juntas Jacobo Cárdenas, con la asistencia de los miembros que a continuación se relacionan:

Álvaro Caballero Amores, Manuel Cruz Yusta, Miguel Gaju Ricart, Juan José Giner Casares, Félix Infante García-Pantaleón, Alberto Marinas Aramendia, M<sup>a</sup> Teresa Martín Romero, Carmen M<sup>a</sup> Michán Doña, Conrado Moreno Vivián, M<sup>a</sup> Carmen Ruiz Roldán, M<sup>a</sup> Teresa García Martínez, Juan Carlos García Mauricio, Beatriz Lozano García, Josefa Muñoz Alamillo, Cristina Yubero Serrano, Claudia García Navarro, Gemma Lozano Duarte, Marta Rosel Pérez Morales y María de la Paz Aguilar Caballos.

Justifican su ausencia los profesores M<sup>a</sup> Isabel Burón Romero, Luis Sánchez Granados, Antonio Ortiz Mora, M<sup>a</sup> de los Ángeles Varo Santos, M<sup>a</sup> Ángeles Martín Santos, Encarnación Muñoz Serrano, José Antonio Sánchez Pelegrín y José Manuel Villalba Montoro, los estudiantes Yanira Romero Pedroche y Unai Trujillo Puente, y los profesores invitados Carlos Lucena León y Antonio Tejero del Caz.

Como invitados asisten Lara Paloma Sáez Melero y Rafael Carlos Estévez Toledano, como Coordinadores de las Titulaciones de la Facultad de Ciencias,

para tratar los puntos del orden del día que a continuación se relacionan:

**Punto 1º**

**Aprobación, si procede, del número de profesores por área de conocimiento, para conformar los tribunales de TFG del curso 2024/25**

La Sra. Decana da la bienvenida a la sesión y cede la palabra a la Vicedecana de Planificación y Coordinación Académica Carmen Ruiz, que explica que el número de profesores por área para los tribunales de TFG se ha calculado de la misma forma que en cursos anteriores, en base al % de participación de las áreas en los grados. En el caso del Grado de Biología, este cálculo se ha actualizado debido al cambio del plan de estudios. Además, se ha aumentado el número de profesores para poder elaborar tribunales que abarquen todas las convocatorias. El nuevo reglamento de TFG indica que todos los tutores están obligados a participar en tribunales, pero nosotros vamos a aceptar la propuesta que nos hagan los departamentos siempre que cubra el número de profesores que solicitamos.

El profesor Alberto Marinas sugiere que si a un tribunal se le asignan pocos estudiantes pueda actuar de nuevo en otra convocatoria. La Vicedecana contesta que cuando se da el caso de que necesita algún tribunal extra en una determinada convocatoria, recurre a esos tribunales o elabora tribunales mixtos. Por último, informa que se dará a los departamentos un plazo de 10-12 días para que envíen la propuesta de profesores.

Se aprueban, por asentimiento, el número de profesores por área de conocimiento para conformar los tribunales de TFG del curso 2024/25.

**Punto 2º**

**Aprobación, si procede, de la actualización de la composición de las Comisiones Académica, Garantía de Calidad, Trabajo Fin de Grado, y Subcomisiones de Planes de Estudios**

La Sra. Secretaria Académica Marta Pérez informa sobre las nuevas incorporaciones a las distintas comisiones:

Comisión TFG:

- Josefa Muñoz Alamillo (Biotecnología)
- Damián Casado Mora (PTGAS)

Comisión Académica:

- Unai Trujillo Puente (Estudiante)

Comisión de Garantía de Calidad:

- Miguel Lomas Sánchez (Estudiante)

Comisión Planes de Estudios:

- Unai Trujillo Puente

Subcomisión Planes de Estudios Grado Biotecnología: Rocío Prats Molina y Gemma Lozano Duarte.

Subcomisión Planes de Estudios Grado Ciencias Ambientales: Lucía Infante Vargas.

Subcomisión Planes de Estudios Grado Física: Unai Trujillo Puente.

Subcomisión Planes de Estudios Grado Química: Francisco Javier Panadero Cruz.

La profesora Carmen Michán sugiere que para sucesivas incorporaciones o modificaciones, se envíen junto a la convocatoria de la Junta de Facultad. La Secretaria Académica agradece la sugerencia y afirma que así lo hará.

Se aprueba, por asentimiento, la actualización de la composición de las Comisiones Académica, Garantía de Calidad, Trabajo Fin de Grado, y Subcomisiones de Planes de Estudios.

Y sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión de todo lo cual como Secretaria doy fe.

Marta Rosel Pérez Morales  
Secretaria de la Facultad de Ciencias